



El origen del crédito territorial en España en el siglo XIX /

Valverde Villa, Manuel

J.M. Bosch Editor,
2021.

Monografía

El presente libro contempla el nacimiento en España del crédito territorial, a semejanza de las instituciones francesas y alemanas existentes en Europa en el siglo XIX. El Banco Hipotecario de España fue el primer proyecto en que se materializó la movilización del crédito territorial, basado en ser el Banco un intermediario entre los capitalistas y los propietarios de inmuebles que buscaban recursos en el crédito territorial. Para ello, el Banco concedía préstamos hipotecarios y, a su vez, emitía unos títulos-valores, denominados Cédulas hipotecarias, de un valor auténtico y uniforme, representativas de los préstamos en activo concedidos por el Banco.

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vMjgyNzk4NDY>

Título: El origen del crédito territorial en España en el siglo XIX Manuel Valverde Villa.

Editorial: Barcelona J.M. Bosch Editor 2021.

Descripción física: 498 p. il. col. 25 cm

Tipo Audiovisual: Siglo XIX

ISBN: 978-84-123671-2-6

Materia Entidad: Banco Hipotecario de España

Materia: Crédito 5M.2. Préstamos hipotecarios 5M.2. Historia económica

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es